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Zusammenfassung

			
Warum schaffen es einige Menschen, in derselben Belastungssituation gesünder als andere zu bleiben? Aaron Antonovsky fand die Antwort in der individuellen Persönlichkeitsstruktur eines Menschen und entwickelte das sog. salutogenetische Modell. Dieses stellt die Frage: Was kann der Mensch tun, um mehr gesund und weniger krank zu sein?

			
Antonovsky ging davon aus, dass ein Stressor nicht grundsätzlich krank macht, sondern erst der individuelle Umgang mit der Situation. Menschen mit einem hohen Kohärenzgefühl reagieren „gesünder“ als Menschen mit einem niedrigen Kohärenzempfinden, da sie über mehr Widerstandsressourcen verfügen. Vorliegende Studienergebnisse legen nahe, das Kohärenzgefühl häufiger in Forschung und Praxis, insbesondere bei Fragen nach psychischer Gesundheit zu berücksichtigen.
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Abstract

			
Why do some people remain healthier in the same stressful situation than others do? Aaron Antonovsky found the answer in the individual personality structure of people and developed the so-called salutogenic model. In this model, the following question is asked: What can people do, to be less ill?

			
Antonovsky assumed, that a stressor cannot make ill in principle, but that the individual dealing with the situation can do. People with a high feeling of coherence react „healthier“ than people with a low feeling of coherence, because they have more resistance resources. The existing study results suggest, to take the feeling of coherence into consideration more often in research and practice, especially when questions about psychic health are concerned.
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